

# Bookmark File Hidup Berawal Dari Mimpi Fahd Djibran Pdf For Free

**Being Superstar Hidup berawal dari mimpi Mutiara-mutiara Istimewa** *Tangsel: Dari Politik Gragasan Ke Politik Gagasan Perjalanan Rasa* MUDA. BERDAYA. KARYA RAYA! **Mengejar Mimpi (Dari Menggembala Kambing Hingga Mengajar di Luar Negeri) Merajut Mimpi Di Sudut Negeri: Antalogi Kisah Pengajar Muda Haji Umroh Bukan Mimpi Mimpi Bintang Meraih Langit Daftar Mimpi Hijrah Bang Tato Kudeta Mekkah Curhat Setan Semesta Sebelum Dunia** A Good to Remember **CERITA SEBELUM BERCERAI** *Risalah So Much to Tell You* **The Best in Rock Fiction** A Cat in My Eyes **Tanya dan Dosa dalam Kepala** *Rama-rama yang Merangkak dengan Sayap Terkoyak* **Suara masjid, Cita humanisme Islam** *Saya Akan Sembuh!* Jodoh **KOTA SUBUH** Pascasejarah **Sains Menulis Puisi IKAN DALAM JIWA** **MENYAMBUT USIA 40 TAHUN** *Horison Aku Dijangkiti Kehidupan Kutemukan Engkau di Setiap Tahajudku* Yang Aneh Yang Magis *60 Biografi Ulama Salaf* Home **Magic and Divination in Malay Illustrated Manuscripts Noir Kota**

*60 Biografi Ulama Salaf* Jan 15 2020 Dari sekian hal yang menjadikan kita merasa bangga danbahagia menjadi orang muslim adalah karena kita mempunyai sejarah gemilang di masa lalu yang dilakoniorang-orang shalaeh. Mereka hadir dalam pelataran sejarah sebagai sosok yang susah dicari padanannya, dimana mencintai mereka sama artinya mencintai kebaikan, kebenaran bahkan mencintai Allah.Merekalah generasi terbaik sepanjang masa yang pernah dihadiahkan oleh kehidupan. Jika melihat durasi umur mereka di dunia, ternyata tidak terlalu panjang.Sosok seperti Umar bin Abdul Aziz misalnya hanya diberikan jatah hidup selama 39 tahun lebih 6 bulan, tetapi prestasi dunia akhiratnya jauh lebih besar dari umurnya yang pendek. Juga Imam An-Nawawi menghadap ke haribaab Rabbnya pada usia 45 tahun.Tapi, kitab karyanya : Al-Arba'iin An-Nawawiyah dan Riyadh Ash Shalihin terus mengucurkan manfaat seolah memperpanjang usianya.Sehingga, tidak satupun dari ulama besar abad ini yang tidak berhutang kepada beliau. Itulah barangkali salah satu makna dari keberkahan umur. Tentu, cinta kepada ulama merupakan karunia Allah yang tidak ternilai. Tidak semua orang kuasa menghadirkan kecintaan itu. Buku “ 60 Boigrafi ulama Salaf” ini menjadi sangat penting untuk dibaca dalam rangka menumbuhkan kecintaan kita kepada generasi yang Allah telah ridha kepada mereka dan merekapun telah Ridha kepada Allah, Radhiyallahu anhum wa radhu anhu. Memang mereka telah beranjak pergi menghadap Allah. Namun Karya dan jejak keshalehan mereka masih tetap memenuhi ruang bumi hingga kini.

Cita humanisme Islam Jan 27 2021

**Sains Menulis Puisi** Aug 22 2020 Ditulis oleh Dr. Fahd Razy - pengarang, penyair, cerpenis yang telah memenangi pelbagai hadiah sastera di peringkat kebangsaan - buku ini tidak pernah dijual sebelum ini kerana menjadi modul lebih 10 siri bengkel dengan melebihi 150 peserta yang telah diadakan di Malaysia & Singapura sejak penerbitannya. Tidak. Ini bukan buku sains. Ini juga bukan buku puisi. Sains Menulis Puisi membincangkan penulisan puisi secara teknikal dan objektif. Puisi yang sering dimomokkan sebagai sesuatu yang abstrak, subjektif dan tidak konsisten dipegunkan di atas slaid kaca dan diteliti di bawah kanta mikroskop secara sistematik dan mekanik. Ia buku asas penulisan yang ideal untuk pengarang baru atau mereka yang mahu membedah seni sains berpuisi secara kritis. Tidak, ini masih bukan buku sains, bukan juga buku puisi. Ia Sains Menulis Puisi!

**Mutiara-mutiara Istimewa** Dec 18 2022 Kecewakah Bunda kala mendapati buah hati yang dinanti terlahir dengan [bawaan] yang tak diinginkan? Marahkah Bunda kepada diri sendiri atau bahkan kepada Yang Kuasa karena ananda terlahir tak sesuai dengan harapan? Buku ini hadir dengan beragam kisah perjuangan orang tua, khususnya para bunda, menghadapi mutiara istimewa mereka. Buku yang mampu menularkan sikap optimis kepada para orang tua yang dianugerahi anak-anak yang membutuhkan perhatian khusus.

*Rama-rama yang Merangkak dengan Sayap Terkoyak* Mar 29 2021 Selamat tinggal kepada angin dan matahari rama-rama sayap terkoyak sudah tersadai di sini. Tidak akan ia pulang, mencari cintanya merangkak dengan sayap yang terkoyak. Kumpulan Puisi sulung Adibah Abdullah bakal mempertemukan pembaca dengan makna yang malar hijau sekaligus menghidupkan kehidupan yang sebenar, yang turut mempunyai dua sisi seperti rama-rama: indah, tapi sesungguhnya rapuh.

*So Much to Tell You* Aug 02 2021 Winner of Australia's Book of the Year Award. Set in Australia and written in the form of a diary, this is the tragic story of the effects of divorce and her parents' anger on a young woman's life. "Remarkable...few readers will come away from the portrait of Marina's ordeal unshaken. "--Publishers Weekly

**CERITA SEBELUM BERCERAI** Oct 04 2021 Perceraian memang merupakan tema yang jarang kita bicarakan, meski sebenarnya sangat penting. Saya yakin hampir semua ikatan pernikahan pernah melahirkan wacana perceraian, apa pun alasan dan latar belakangnya. Kalau boleh menggeneralisir, semua orang yang menikah pasti pernah berpikir untuk bercerai, kan? Buku ini tidak akan mencegah Anda untuk berhenti memikirkan perceraian, melainkan untuk kembali merefleksi kehidupan rumah tangga dan pasangan. Apa yang membuat kita saling jatuh cinta di masa lalu? Apa masalah luput kita bicarakan baik-baik? Apa kelebihan pasangan yang jarang diapresiasi—karena kita sudah terlalu terbiasa (seperti udara, tak terlihat, tapi tanpanya kita tak lagi berfungsi)? Fahd Pahdepie akan membawa kita pada berbagai aspek dalam pernikahan dan yang sering kali dianggap remeh, padahal hubungan asmara yang langgeng hampr selalu akumulasi dari hal-hal remeh yang manis, bukan? Cara pandangannya dalam melihat berbagai permasalahan dalam institusi keluarga bukan hanya bisa menjadi bahan perenungan pasangan yang telah menikah, tapi juga para individu yang ingin membangun keluarga bahagia, untuk terus bersama sehidup sesurga. Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, kisah keluarga]

**Being Superstar** Feb 20 2023 Mau kaya?Mau pintar? Mau populer and banyak penggemar? Atau, mau jadi sang superstar yang segala-galanya serbahebat? Jika itu keinginanmu, so sangat mudah kamu dapatkan. Mau tahu caranya? Jawabannya hanya satu... BUKA! Buka hati untuk melapangkan tujuanmu ..., buka pikiran untuk membuka cakrawala pengetahuanmu..., dan buka mata untuk mempertajam daya lihatmu. Terutama, buka buku ini yang dengan sekejap menyulap mimpimu menjadi kenyataan! Simsalabim... [DAR! Mizan, Penuntun, Anak, Indonesia]

A Good to Remember Nov 05 2021 Perjalanan hidup memang tak selalu mudah, kadang bertemu dengan keadaan yang menuntut untuk tumbuh menjadi dewasa. Setiap kejadian yang dialami seolah ingin mengajarkan sesuatu, terlebih ketika mempunyai mimpi untuk berkarya dan berdampak lewat startup yang nyatanya tak seindah dan semudah yang dibayangkan. Segala keinginan yang berbentur dengan restu orang tua menjadikan dilema atas segala niat baik yang ingin diwujudkan. Bagaimana berupaya untuk menjadi sosok anak yang berbakti kepada orang tuanya dan menjadi seorang rekan/partner yang baik bagi timnya, nyatanya tetap mengharuskan Aku melalui banyak hal yang menjadikan Aku bertumbuh. Pengkhianatan, dilupakan, mengambil keputusan besar, dan akhirnya diberi kesempatan untuk berkarya dalam bentuk yang berbeda. Bagiku membangun dan merintis startup bukanlah ajang gengsi-gengsian untuk menunjukkan pada dunia atas gelar bertajuk Founder, CEO, COO dan embel-embel lain yang begitu lekat dengan startup. Meski di luar sana banyak orang mencari eksistensi diri dengan membangun startup. Atas euphoria maraknya orang membangun startup, ada yang menjadi hal paling mendasar bagiku yang membuatku berani mengambil keputusan besar kala itu dan mengorbankan pekerjaan yang sebenarnya kata orang bisa dijadikan jaminan hingga hari tua. Namun, keinginan untuk berkarya dan memberi manfaat dengan menciptakan lapangan pekerjaan untuk

orang lain begitu kuat. Sehingga membuat Aku mengambil keputusan besar dalam hidup untuk resign dari tempat kerja yang nyatanya lebih dekat dari rumah setelah melalui fase negosiasi yang cukup melelahkan dengan orang tua.

**Magic and Divination in Malay Illustrated Manuscripts** Nov 12 2019 This book offers an integrated study of the texts and images in illustrated Malay manuscripts on magic and divination from private and public collections in Malaysia, the UK and Indonesia. Richly illustrated, it contains rare examples of Malay painting, many of them published here for the first time.

**KOTA SUBUH** Oct 24 2020

MUDA. BERDAYA. KARYA RAYA! Sep 15 2022 Konon, fase terberat dalam hidup adalah usia dua puluhan. Jika seseorang berhasil melewati fase ini dengan baik, hidup akan baik-baik saja hingga akhir. Jika gagal, segalanya menjadi lebih berat lagi di fase berikutnya. Di usia 20-an dan awal 30-an, setiap orang mengalami krisis hebat. Tentang penemuan jati diri. Tentang menjadi cocok dengan lingkungan. Tentang menemukan kompas untuk melangkah ke masa depan. Sementara kita sibuk di antara dilema: bersenang-senang atau bekerja keras? Pacaran dulu atau menikah saja? Bekerja atau berwirausaha? Memanjakan diri atau berinvestasi? Lebih penting membahagiakan diri sendiri dulu atau orangtua dan keluarga? Orang menyebut fase ini sebagai krisis perempat usia. Quarter life crisis. Buku ini tak memberimu cara menjalaninya. Sebab kamulah tuan bagi dirimu sendiri. Melalui buku ini, Fahd Pahdepie bercerita dan mengajak kita melihat betapa serunya melewati fase hidup yang menegangkan ini. Fahd mengajak kita membuktikan diri, bahwa kita: MUDA.

BERDAYA. KARYA RAYA! Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, motivasi, inspiratif]

*Daftar Mimpi* Apr 10 2022 di laman rumahku bergumam bisikan manis madu, opium lebah papatung, hidup melayangkan warna kupu-kupu dikumpul matakmu Berada di kota, segalanya seakan mimpi. Dilema muncul di setiap sudut: di pasar raya, di antara lorong hamis, di celah jalan yang sibuk, serta himpitan bangunan dan landasan. Abdullah Hussaini memetakan pertentangan kehidupan orang desa di kota yang serba runsing ini dalam imej serta babakan yang segar. Dilayur dalam hangat warna dunia kampung yang mnggiur, ia langsung mewaraskan deria penghuni kota yang cedera.

**Aku Dijangkiti Kehidupan** Apr 17 2020 Tidak semua orang benar-benar ‘hidup’ – menjalaninya seperti majoriti masyarakat. Belajar, bekerja, berkeluarga, bersosial dan tiba di akhir usia dengan happily ever after. Kehidupan kadangkala satu tumor – tumbuh dan mencengkam pada batang tubuh, menyedut segala yang manis dan indah – lalu menukarnya menjadi racun dan mimpi ngeri. Kehidupan kadangkala satu sumpahan, membuatkan ia menjadi begitu hodoh dan menyakitkan. ‘Aku Dijangkiti Kehidupan’ adalah himpunan catatan oleh mereka yang menjalani hidup dengan rasa dan derita – yang berbeza dari manusia lainnya. Fizikalnya kelihatan sempurna – tetapi di dalam penuh liang luka. Ia catatan para penderita masalah kesihatan mental dan psikiatri serta perkongsian para perawatnya. Ya. Buku tentang pesakit dan doktor psikiatri – tentang hidup, dan mungkin tentang kematian. Juga tentang pertempuran sengit yang kelihatan senyap dari luar – tetapi bising, kalut dan huru-hara di dalamnya.

A Cat in My Eyes May 31 2021 Waktu kecil, kita sering bertanya, “Ma, aku keluarnya dari mana, sih?” atau “Pa, Tuhan itu siapa?” Tapi, semakin tua, kita semakin jarang bertanya. Hidup ini tidak lagi menarik tanpa pertanyaan. Monoton. Terjebak dalam rutinitas. Padahal, hidup yang nggak pernah dipertanyakan adalah hidup yang nggak layak diteruskan, kata Socrates. Nah, lho! Mata kucing aja selau bertanya. Coba, deh, tatap matanya. Sekarang giliranmu, nyalakanlah matamu dan bertanyalah! \*\*\*\*\* “Saya ngiri sama Fahd. Dia sudah berani meninjau ulang kelaziman. Luar biasa!” – Bambang Q-Anees; Penulis, Penyair, Dosen Teologi dan Filsafat UIN Bandung “Kontemplasi akan cinta, hidup, dan Tuhan, sangat terasa dalam tulisan-tulisannya. Meski kadang dibalut humor atau peristiwa sehari-hari yang kesannya sepele, sebenarnya ada kedalaman yang selalu dia ikut sertakan di sana.” – Dewi ‘Dee’ Lestari; Penyanyi, Novelis -GagasMedia-

**Semesta Sebelum Dunia** Dec 06 2021 Seluruh kisah dalam buku ini pada mulanya adalah rahasia. Namun, kini sudah tiba saatnya untuk membiarkan semuanya terbuka: sebab bukan hanya aku yang perlu tahu, kita semua perlu tahu. Setelah membaca buku ini, kamu akan tahu mengapa pada akhirnya aku memutuskan untuk menceritakannya pada sebanyak mungkin orang? termasuk kamu. Terus terang, aku tidak bisa merangkum alasan itu ke dalam satu atau dua kalimat agar kamu segera tahu. Kamu perlu membaca semuanya, pelan-pelan, agar kamu benar-benar ?meresapinya?. Bersiaplah untuk memasuki semesta sebelum kamu hidup di dunia. ÿ ÿ?Novel ini, memberikan nuansa makna yang berbeda mengenai tempat sebuah kehidupan dimulai ? sarat akan makna kehidupan. Setiap individu diharapkan setelah membaca buku ini akan mensyukuri keberadaannya serta mensyukuri kehidupan yang dititipkan dalam wujud anak kepada mereka. Bacaan yang sangat cocok dibaca untuk para calon orangtua ?.? ?Truly Rudiono, Goodreads Indonesia [Mizan, Nourabooks, Dunia, Sejarah, Indonesia, Islam]

*Horison* May 19 2020

*Risalah* Sep 03 2021

**Kutemukan Engkau di Setiap Tahajudku** Mar 17 2020 Airin sekarang berbeda dengan yang dulu. Rasanya Agus telah jatuh cinta pada Airin. Apakah Agus punya kesempatan untuk menggandeng Airin ke mahligai perkawinan? [Mizan, Hikmah, Novel, Agama, Islam, Motivasi, Indonesia]

**Mengejar Mimpi (Dari Menggembala Kambing Hingga Mengajar di Luar Negeri)** Aug 14 2022 Buku yang kami beri judul Mengejar Mimpi: Dari Menggembala Kambing Hingga Mengajar di Luar Negeri bagian dari kisah perjalanan hidup seseorang yang sangat gigih dalam mencari ilmu. Segala keterbatasan dan kekurangan yang dihadapinya dapat dilalui dengan penuh lika-liku. Ujian, cobaan, dan rintangan yang menghadang berhasil ia hadapi dengan penuh ketabahan, keuletan, dan kerja keras. Orang itu bernama Sumanto Al Qurtuby yang lahir pada 10 Juli 1975 di pelosok Provinsi Jawa Tengah, tepatnya di Desa Manggis, Kecamatan Tulis, Kabupaten Batang.

*Tangsel: Dari Politik Gragasan Ke Politik Gagasan* Nov 17 2022 Buku ini saya beri judul yang sengaja dibuat cukup berima. Tangsel: Dari Politik Gragasan ke Politik Gagasan. Kata ‘gragasan’ merupakan bentuk adjektif (kata sifat) dari kata ‘gragas’ yang dalam Bahasa Jawa berarti kemaruk, tamak, rakus. Saya menggunakan kata ini untuk menggambarkan kultur politik yang pragmatis, transaksional, dan tidak transparan bahkan koruptif. Sudah saatnya kita meninggalkan kultur politik semacam itu di Tangsel. Ini waktunya kita semua bergerak menuju kultur baru politik gagasan, politik yang dimotori oleh ide-ide untuk menemukan solusi, inovasi yang memecah kebuntuan, semangat untuk menyongsong kemajuan, serta kerendahatian untuk mau berkolaborasi satu sama lain. Itulah karakter utama dari politik gagasan. Melalui buku sederhana ini saya ingin berbagai perjalanan saya dan teman-teman ketika mengerjakannya di Tangsel. Seandainya besok pilkada berakhir dan belum berpihak pada kami, setidaknya kami sudah meninggalkan satu jejak yang terhormat: Gagasan yang didokumentasikan secara bertanggung jawab dan berani diuji di ruang publik. Gagasan-gagasan itu boleh digunakan oleh siapapun yang merasa mendapatkan manfaat dari buku ini, sekalipun tidak di Tangsel.

**Suara masjid**, Feb 25 2021

**Curhat Setan** Jan 07 2022 Inikah Dunia Antara? Sesuatu di luar hitam-putih realitas, sesuatu di antara jangkauan dua pilihan. Sebuah tempat yang tak pernah dijanjikan dalam kitab suci mana pun, sebuah dunia tanpa pahala dan dosa, tanpa benar dan salah, tanpa nilai-nilai, tanpa nama-nama. Begitu saja kutahu dan kuyakini: mungkin semacam alternatif ketiga selain positif dan negatif, benar dan salah, baik dan buruk, harus dan jangan, panas dan dingin, ya dan tidak, dan semua pilihan-pilihan lainnya. “Perkenalkan, namaku Setan!” katanya sambil tersenyum. Ramah. \*\*\* Curhat Setan akan mengajakmu berselancar memasuki berbagai sensasi perasaan, badai pikiran, kejutan takdir, kebetulan-kebetulan yang rapi, intervensi pahala dan dosa, dan apa saja yang selama ini membuat kita heran dan bertanya-tanya: ada (si)apa di balik hidup? Apa yang diinginkan hidup? Curhat Setan akan mengajakmu memasuki Dunia Antara, saat kamu sendirilah yang menimbang segalanya, memutuskan segalanya. Inilah Curhat Setan, selamat mendengarkan. -GagasMedia-

**Merajut Mimpi Di Sudut Negeri: Antalogi Kisah Pengajar Muda** Jul 13 2022 Jika Kautanyakan pada kami, apa yang lebih tinggi daripada langit? Dari seluruh sudut negeri Kami berseru, ""Mimpi-mimpi kami!"" ""Indonesia tidak hanya Pulau Jawa, apalagi cuma Jakarta."" Kalimat tersebut sudah menjadi adagium di benak anak muda Tanah Air saat ini. Ada banyak cerita tentang keindahan, keluguan, dan kejujuran serta ketulusan yang membentang sepanjang garis pantai Nusantara. Lewat tulisan sederhana, para Pengajar Muda mencoba membuka mata setiap orang. Buku ini bercerita tentang ketulusan dan juga keceriaan anak-anak negeri. Coretan-coretan kasar dalam buku ini menyuguhkan satu hal ke hadapan kita: mimpi anak-anak di segala penjuru mata angin Nusantara siap menyongsong Indonesia masa depan. Pendidikan adalah alatnya. ""Saya pelatih mereka? Rasanya keliru. Merekalah yang menjadi guru-guru saya yang luar biasa."" -- Weilin Han, Teacher Trainer & School Consultant ""Membaca buku ini membuat saya malu sekaligus tertegun: Indonesia mengajar bukanlah tentang mengajari Indonesia, tetapi tentang belajar dari Indonesia."" -- Fahd Pahdepie, novelis, co - founder Inspirasi.co

**IKAN DALAM JIWA** Jul 21 2020

**Haji Umroh Bukan Mimpi** Jun 12 2022 Haji dan Umroh bukan soal biaya melainkan soal izin Allah. Simak keajaiban para pelaku haji dan umroh yang tidak biasa. Apa saja amalan mereka? Sehingga mereka bisa dipanggil ke Tanah Suci lebih dulu daripada orang lainnya yang mungkin lebih kaya daripada mereka. Silakan baca.

**Hijrah Bang Tato** Mar 09 2022 Dulu Lalan ditakuti karena sepak terjangnya di dunia para preman, disegani karena tato yang tercetak di hampir seujur tubuhnya. Namun, kini ia adalah sosok yang berbeda. Ia berjuang untuk istri dan anak-anaknya, "Ingin memberi mereka rezeki yang halal," katanya. Dan, Lalan bangga menjalani dunia barunya sebagai peracik kopi, meski hijrah ini membuatnya jatuh miskin! Tahun lalu, pada masa-masa awalnya berhijrah, saat sentimen SARA mencuat dalam pertarungan politik ibu kota, ia masih berujar, "Jika tragedi '98 terulang lagi, toko-toko itu yang kali pertama akan saya bakar!" Sambil menunjuk kompleks pertokoan yang dikelola oleh para pengusaha yang berbeda etnis dengannya. Namun, ia kini punya cara pandang berbeda terhadap mereka yang dulu begitu ia benci, "Ternyata dulu saya salah. Kita mungkin tidak bersaudara dalam iman, tetapi kita bersaudara dalam kemanusiaan ...." Perjalanan seperti apa sebenarnya yang sudah dilalui Lalan? Apa yang sudah mengalahkannya secara telak? Inilah biografi orang biasa. Inilah Hijrah Bang Tato. [Mizan, Benrang Pustaka, Bentang, Hijrah, Motivasi, Indonesia]

**Saya Akan Sembuh!** Dec 26 2020 Bagaimana perasaannya saat pertama kali tahu positif Covid19? Wajar jika merasa cemas dan takut. Hal pertama yang saya pikirkan saat tahu terkena virus ini: Bagaimana dengan keluarga saya, istri dan anak-anak? Konon, ini virus yang sangat menular dan cukup mematikan. Apa yang harus dilakukan? Apakah cukup isolasi mandiri atau perlu ke rumah sakit? Semua itu berkecamuk. Sementara gejala mulai muncul, badan sakit semua, batuk-batuk kering, demam meninggi. Saya menuliskan sejumlah catatan saat berjuang melawan virus SARS-Cov2 yang bersarang di tubuh saya. Hampir sebulan berjibaku mengalahkan virus ini, saya menaiki roller coaster pikiran dan perasaan, melalui masa-masa kritis di rumah sakit hingga pemulihan. Waktu itu keyakinan saya hanya satu: Saya harus menang!

**Perjalanan Rasa** Oct 16 2022 Inilah perjalanan rasa. Resapilah setiap episode kehidupan yang pernah kita lalui. Aku ingin bertamu ke hatimu dan memulai sebuah percakapan kecil yang barangkali tak biasa: berbahagialah seperti anak-anak. Waspadalah seperti kali pertama belajar berjalan. Jadilah air hujan yang membawa kehidupan baru bagi tanah-tanah yang kering. Jadilah matahari yang berani terbit dan siap untuk tenggelam. Jadilah seseorang yang membuat dunia jadi berbeda. Jadilah dirimu sendiri. Kita bukan apa-apa, dan bukan siapa-siapa, sampai kita mewakili pikiran dan perasaan kita sendiri! [Mizan, Bentang, Kisah, Inspiratif, Motivasi, Perjalanan, Rasa, Dewasa, Indonesia]

**Hidup berawal dari mimpi** Jan 19 2023

**MENYAMBUT USIA 40 TAHUN** Jun 19 2020 Usia 40 tahun adalah usia yang sangat rawan. Sebab, usia ini adalah usia kematangan, kestabilan dan konsistensi. Jika di usia ini seseorang masih menjadi ahli maksiat, maka biasanya sampai mati dia akan terus begitu. Sebaliknya jika di usia ini dia konsisten menjadi ahli taat, maka sampai mati biasanya dia juga akan terus begitu. Al-Nakhaṭī berkata, "Jika seorang laki-laki mencapai usia 40 tahun dengan kebiasaan tertentu maka kebiasaan tersebut tidak akan berubah sampai mati" Di usia ini orang juga sudah harus waspada. Sebab, semua dosa akan dihukum keras. Ibnu Kaṣīr meriwayatkan, "Dari Al-Qāsim bin Abdurrahman ia berkata, 'Aku bertanya kepada Masrūq, 'Kapan seseorang dihukum karena dosa-dosanya?' Beliau menjawab, 'Jika engkau sudah mencapai usia 40 tahun maka waspadalah!'" Saya terilhami dengan kuat menulis buku ini menjelang usia 40 tahun. Ketika Allah menyiapkan segala sebab-sebabnya untuk menulis dan mempermudah jalan menuju ke sana, segeralah saya menyingsingkan lengan baju, melakukan riset dan mengumpulkan segala bahan yang diperlukan untuk menulis. Niat awal saya pertama-tama adalah agar buku ini menjadi nasihat untuk saya sendiri. Selanjutnya tentu saya juga berharap ilmu yang terkandung didalamnya bisa bermanfaat untuk kaum muslimin di manapun dia berada. Meskipun sasaran utama buku ini adalah untuk mereka yang berusia menjelang 40 tahun atau sudah berusia 40 tahun, akan tetapi isinya juga diperuntukkan bagi mereka yang masih muda dan juga yang sudah tua. Sebab, ada banyak contoh hamba Allah yang berhasil mendapatkan rida Allah sebelum usia 40 tahun sebagaimana banyak juga hamba Allah yang berhasil mendapatkan rida Allah setelah usia 40 tahun. Semua ilmu yang dibahas dalam buku ini benar-benar bersifat praktis, untuk diamalkan. Beberapa pembahasan yang agak diperdalam, semata-mata dimaksudnya untuk memperoleh landasan yang kokoh dalam beramal. Akhirnya, secanggih apapun kita merancang, semua nantinya akan tetap terserah Allah, dan Dia akan memberi petunjuk serta memudahkan amal kepada siapapun yang dikehendakiNya. Allahummahdinā subulal hudā. (Muafa)

**Mimpi Bintang Meraih Langit** May 11 2022 Buku kecil ini penuh berisi berbagai teori psikologi untuk remaja yang disederhanakan dan dibahas secara populer dengan contoh-contoh nyata. Melalui paparan yang singkat dan padat serta contoh-contoh yang ada, kamu akan dibimbing untuk bisa memiliki berbagai keterampilan hidup yang dibutuhkan untuk bisa menjalani masa remaja dengan gemilang dan mencapai cita-citamu di masa dewasa dengan kerja cerdas. Benar-benar satu buku panduan yang komplet yang menjelaskan semua hal yang kamu butuhkan untuk bisa menjalani masa remaja dengan berhasil, seimbang, penuh keceriaan dan anti galau! Buku ini memakai rumusan BINTANG, yang akan membantumu mengenali diri agar tumbuh paripurna dan menjadi remaja yang bersinar dengan berbagai prestasi dan akhlak yang indah: Buat rencana hidup agar impianmu menjadi kenyataan Integritas sebagai sumber kekuatan Nurani cerdas sebagai awal keberhasilan Terampil belajar dengan cara belajar asyik Atur diri agar hidup seimbang dan sehat Nilai akhlak agar memiliki sifat-sifat mulia Gunakan waktu agar hidupmu menjadi berguna Tentang buku ini (lebih rinci) kunjungi juga <http://www.sciefa.com>

**The Best in Rock Fiction** Jul 01 2021 Collects works with a rock music theme from various authors, including Sherman Alexie, T.C. Boyle, Roddy Doyle, Pagan Kennedy, and Tom Perrotta.

**Pascasejarah** Sep 22 2020 Selepas penemuan emas hitam yang menjadi rebutan, dan pelepasan senjata biologi yang memusnahkan sesuku dunia, kuasa-kuasa besar dunia akhirnya terjebak dalam perang maha besar. Apokalips! Cuma tinggal saki-baki manusia, sempat menyelamatkan diri dan bersembunyi daripada panahan radiasi. Puluh tahun kemudian, mereka merangkak keluar dari kegelapan bawah tanah ke dunia baru. Sejarah terpadam, manusia diberi peluang kedua. Tak perlu seorang lagi Nostradamus, kita telah pun tahu kesudahannya. Ia hanya rumus yang berulang. Tamak. Rakus. Angkuh. Pada zaman pascasejarah, manusia mengulang babak masa lalu, mendirikan peradaban baharu, tetapi tangan-tangan mereka sendiri jugalah yang kembali menghancurkannya.

**Home** Dec 14 2019 An epic historical saga, Home expands Oscar-nominated documentary The Act of Killing's scope to delve into Indonesia's tragic 20th century

**Jodoh** Nov 24 2020 Apa itu jodoh? Barangkali kau sering bertanya-tanya tentangnya. Barangkali imajinasimu tentang belahan jiwa begitu sederhana: di tepi pantai, kau mengandaikan ada orang di seberang sana, yang tengah menunggumu untuk berlayar. Namun di saat yang sama, terkadang kau justru meragu, sehingga seringkali hanya bisa menunggu, mendambakan orang yang kau nantikan itu akan lebih dulu merakit sampannya, mengayun dayungnya, dan mengarahkan kompasnya untuk menjemputmu. Tetapi laut, ombak, dan isinya selalu menjadi misteri yang tak terduga-duga, bukan? Orang yang kau sangka belahan jiwa sering kali hanyalah perantara, atau justru pengalih perhatian dari belahan jiwamu yang sesungguhnya. Lalu, kepada siapakah seharusnya kita menambatkan sauh? Di manakah semestinya kita meninggalkan kompas? Kapankah kita perlu

menantang nasib, garis tangan, dan rasi bintang? Ini adalah kisah tentang seorang laki-laki dan perempuan, yang memutuskan untuk berlayar jauh sebelum mereka mengenal ketakutan; jauh sebelum mereka bisa membaca arah atau menebak cuaca; bahkan jauh sebelum mereka disibukkan dengan pertanyaan-pertanyaan tentang waktu, takdir, cinta, dan jodoh itu sendiri. [Mizan, Bentang Pustaka, Romance, Cinta, Muda, Remaja, Indonesia]

**Yang Aneh Yang Magis** Feb 14 2020 Fiksyen dalam buku yang anda pegang ini adalah sebuah labirin. Labirin yang mengelilingi belantara padat imej-imej aneh dan magikal. Bukan. Labirin tak dicipta untuk menemukan jawapan, tetapi dimemberikan anda pengalaman yang janggal. Keluar masuk, ke kiri ke kanan, ke depan dan belakang. Akhirnya berdiri di titik mula dengan lebih banyak soalan dan kerunsingan. Dua puluh cerpen yang dipilih dalam naskhah ini adalah pintu-pintu, masing-masing membawa ke ruang aneh dan magikal yang tersendiri. Manusia klon berinsang serta matahari yang dipunggah helikopter. Wanita yang mengandungkan bom juga ahli sihir yang mengakali Profesor. Naga yang kembali hidup. Manusia yang kehilangan lidah. Lagi. Dan lagi. Dan lagi. Sudahkah kami beritahu? Fiksyen dalam buku yang anda pegang ini adalah sebuah labirin. Yang aneh. Yang magis.

**Kudeta Mekkah** Feb 08 2022 Pada 20 November 1979, sebuah peristiwa besar terjadi di Kota Suci Mekkah. Sekelompok orang bersenjata pimpinan Juhaiman al-Utaibi, seorang Islamis radikal, menguasai Masjid al-Haram. Mereka memprotes kebobrokan Pemerintah Arab Saudi dan aliansinya dengan Barat. Gejolak politik di tanah suci meledak. Lalu, baku tembak antara pengikut Juhaiman dengan tentara Arab Saudi pun tak terelakkan. Mulanya, tentara Saudi dibuat keteteran oleh perlawanan Juhaiman dan pengikutnya. Tetapi akhirnya, dengan bantuan beberapa pimpinan militer Prancis, tentara Saudi berhasil melumpuhkan "pemberontakan" kelompok Islam radikal tersebut. Sebagai hukumannya, Juhaiman dan pengikutnya yang tertangkap hidup-hidup kemudian dipenggal kepalanya--eksekusi penggal kepala ini dilaksanakan di beberapa kota di Saudi sebagai peringatan bagi siapa pun yang berusaha makar terhadap pemerintah. Merujuk fatwa para ulama berpengaruh, Pemerintah Saudi mendakwa mereka melakukan tindakan sesat: mendeklarasikan munculnya Imam Mahdi--yang tewas dalam pertempuran itu--sebagai penyelamat dunia; serta menguasai dan menjadikan Masjid al-Haram, tempat tersuci umat Muslim, sebagai medan pertempuran dan kekerasan, yang sangat jelas dilarang oleh agama. Peristiwa itu menjadi bagian penting dari sejarah modern Kota Mekkah. Meski demikian, kebanyakan orang, terutama kaum Muslim, tak paham apa yang sejatinya terjadi saat itu. Maklum, ketika peristiwa itu berlangsung, Pemerintah Saudi melarang keras media massa meliput dan memberitakannya. Tak hanya itu, jaringan telepon, telegram, dan surat-menyurat pun diputus. Alhasil, tak ada celah bagi siapa pun untuk dapat mengakses peristiwa itu dari luar tempat kejadian. Pada tahun 2006, dua puluh tahun kemudian, Yaroslav Trofimov berusaha menyusun kembali serpihan sejarah atas kejadian itu. Untuk menyibak detail peristiwa yang tak terkuak khalayak itu, Trofimov memburu sumber-sumber penting dan tepercaya, antara lain: pelaku 'gerakan 1979' yang masih hidup; Paul Barril, kepala misi pasukan Prancis saat itu; tentara Arab Saudi; Perpustakaan British, satu-satunya tempat di Eropa yang menyimpan pelbagai surat kabar Saudi tahun 1979; arsip Pemerintah AS dan Inggris yang berisi laporan rahasia dari para diplomat dan mata-mata; serta CIA dan British Foreign Office. Para pengamat politik dan sejarawan menganggap kejadian itu sebagai insiden lokal semata dan karena itu tak bersangkutan-paut dengan peristiwa internasional yang belakangan merebak: terorisme. Tetapi penulis buku ini, Yaroslav Trofimov, berpendapat sebaliknya. Menurutnya, peristiwa itu merupakan akar sejarah gerakan terorisme global, terutama yang dimotori al-Qaeda. Siapa dan di mana Osama Bin Laden kala itu, sehingga petinggi al-Qaeda ini dihubung-kaitkan dengan peristiwa tersebut? Padahal ketika peristiwa itu terjadi, keluarga besar Bin Laden termasuk dalam barisan Pemerintah Kerajaan Arab Saudi yang mendukung penumpasan gerakan 1979.

**Tanya dan Dosa dalam Kepala** Apr 29 2021 Waktu kecil, kita sering bertanya, "Ma, aku keluarnya dari mana, sih?" atau "Pa, Tuhan itu siapa?" Tapi, semakin tua, kita semakin jarang bertanya. Hidup ini tidak lagi menarik tanpa pertanyaan. Monoton. Terjebak dalam rutinitas. Padahal, hidup yang nggak pernah dipertanyakan adalah hidup yang nggak layak diteruskan, kata Socrates. Tanya dan Dosa dalam Kepala akan mengajakmu berselancar memasuki berbagai sensasi perasaan, badai pikiran, intervensi pahala dan dosa, dan apa saja yang selama ini membuat kita heran dan bertanya-tanya: ada (si)apa di balik hidup? Apa yang diinginkan hidup? E-book ini adalah gabungan karya Fahd Pahdepie yang sebelumnya pernah terbit di GagasMedia: A Cat in My Eyes dan Curhat Setan. AuthorPackage \*\*\* "Saya ngiri sama Fahd. Dia sudah berani meninjau ulang kelaziman. Luar biasa!" - Bambang Q-Anees; Penulis, Penyair, Dosen Teologi dan Filsafat UIN Bandung "Kontemplasi akan cinta, hidup, dan Tuhan, sangat terasa dalam tulisan-tulisannya. Meski kadang dibalut humor atau peristiwa sehari-hari yang kesannya sepele, sebenarnya ada kedalaman yang selalu dia ikut sertakan di sana." - Dewi 'Dee' Lestari; Penyanyi, Novelis

**Noir Kota** Oct 12 2019 PEMENANG HADIAH UTAMA SAYEMBARA KATA-PILAR 2.0 (2019/2020) "... [pengarang] memasukkan watak-watak mitologi yang memperkayakan puisi, sehingga ia beransur menjadi sebuah dongeng moden yang gelap. Manuskrip ini dapat diletakkan sebagai sebuah neo-noir yang terselit realisme magis secara semu di sebalik realisme yang meneroka sudut gelap..." (Petikan laporan panel hakim) Pengarang mengajak kita masuk ke dalam kota untuk melihat sisi-sisi gelap dan rencam manusia melalui perca-perca cerita dalam puisinya.

- [Being Superstar](#)
- [Hidup Berawal Dari Mimpi](#)
- [Mutiara mutiara Istimewa](#)
- [Tangsel Dari Politik Gragasan Ke Politik Gagasan](#)
- [Perjalanan Rasa](#)
- [MUDA BERDAYA KARYA RAYA](#)
- [Mengejar Mimpi Dari Menggembala Kambing Hingga Mengajar Di Luar Negeri](#)
- [Merajut Mimpi Di Sudut Negeri Antalogi Kisah Pengajar Muda](#)
- [Haji Umroh Bukan Mimpi](#)
- [Mimpi Bintang Meraih Langit](#)
- [Daftar Mimpi](#)
- [Hijrah Bang Tato](#)
- [Kudeta Mekkah](#)
- [Curhat Setan](#)
- [Semesta Sebelum Dunia](#)
- [A Good To Remember](#)
- [CERITA SEBELUM BERCEAI](#)

- [Risalah](#)
- [So Much To Tell You](#)
- [The Best In Rock Fiction](#)
- [A Cat In My Eyes](#)
- [Tanya Dan Dosa Dalam Kepala](#)
- [Rama rama Yang Merangkak Dengan Sayap Terkoyak](#)
- [Suara Masjid](#)
- [Cita Humanisme Islam](#)
- [Saya Akan Sembuh](#)
- [Jodoh](#)
- [KOTA SUBUH](#)
- [Pascasejarah](#)
- [Sains Menulis Puisi](#)
- [IKAN DALAM JIWA](#)
- [MENYAMBUT USIA 40 TAHUN](#)
- [Horison](#)
- [Aku Dijangkiti Kehidupan](#)
- [Kutemukan Engkau Di Setiap Tahajudku](#)
- [Yang Aneh Yang Magis](#)
- [60 Biografi Ulama Salaf](#)
- [Home](#)
- [Magic And Divination In Malay Illustrated Manuscripts](#)
- [Noir Kota](#)